



## DECLARATION INTERSYNDICALE DU 3 JUILLET 2015

### CGT - FO – SUD

Les organisations CGT, FO et SUD analysent favorablement l'action du 25 juin dernier, car près de 80 initiatives ont été organisées nationalement. De nombreux salariés se sont mobilisés dans le public et le privé.

Malgré un black-out médiatique national majeur mais de très nombreux relais médiatiques locaux, la journée d'action du 25 juin a largement mobilisé. Avec ses initiatives Parisiennes, Régionales et Départementales, ces mobilisations ont rassemblé de nombreux salariés de la santé, du médico-social et de l'action sociale.

Les organisations syndicales CGT, FO et SUD réunies le 3 juillet se sont mises d'accord pour agir ensemble à la rentrée :

- ☞ **CONTRE** l'arrêt des fermetures de lits, de services et d'établissements, l'abandon de toutes les mesures d'économies qui asphyxient les établissements et les services,
- ☞ **POUR** le retrait du pacte de responsabilité et du projet de loi « santé »,
- ☞ **POUR** le maintien de tous les postes et l'embauche d'effectifs qualifiés en mesure de répondre aux besoins de la population avec des conditions de travail décentes, et le maintien des jours RTT,
- ☞ **POUR** la défense et l'amélioration de nos garanties collectives, des droits statutaires et conventionnels de la BASS,
- ☞ **POUR** l'arrêt de la casse de la formation, des diplômes et des métiers du travail social,
- ☞ **POUR** l'augmentation générale des salaires.

Les Organisations Syndicales décident de se revoir début septembre pour envisager les modalités de l'action qui sera proposée aux salariés.

Paris, le 3 juillet 2015